
Enseigner la physique pour les biologistes : retour d'expérience

Frederic Pain*¹

¹Imagerie et Modélisation en Neurobiologie et Cancérologie (IMNC UMR 8165) – Université Paris Sud - Paris XI, CNRS : UMR8165, Université Paris VII - Paris Diderot – France

Résumé

Je présenterai un retour d'expérience sur l'enseignement de physique enseigné en deuxième année de licence Biologie-Chimie à l'Université Paris Sud, qui comporte un ensemble de cours / TD / TP autour de la thématique des ondes.

*Intervenant